

Le ministre angolais de la Défense salue la contribution de Cuba à l'indépendance de son pays



La Havane, 11 avril, (RHC).- Le ministre angolais de la Défense, Salviano de Jesus Sequeira, a rendu hommage ce mardi au général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle.

Peu après la cérémonie au cours de laquelle il a déposé des gerbes devant le mausolée où reposent les restes du général Antonio Maceo et de son aide-de-camp Panchito Gomez Toro, le ministre angolais de la Défense mettait l'accent sur l'importance des relations entre Cuba et l'Angola, dans des déclarations à la presse:

«Pour moi cette visite est très importante au point qu'après être nommé ministre de la Défense de mon pays, j'ai promis à l'ambassadrice de Cuba en Angola que ma première visite d'État en qualité de ministre de la Défense devrait être à Cuba et je le fais en raison de la participation du peuple cubain, par l'intermédiaire de ses Forces Armées Révolutionnaires à la lutte pour l'indépendance et contre le

colonialisme portugais.»

Source: [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159660-le-ministre-angolais-de-la-defense-salue-la-contribution-de-cuba-a-lindependance-de-son-pays>



Radio Habana Cuba